

第2回フードドライブ参加!

ご協力いただいた皆さんありがとうございます!!

日頃、ご協力ありがとうございます。先日、クラス掲示してもらいましたが、マックスバリュ山形駅西店、青田店、東原店ではフードドライブの回収BOXを設置しているので、募集期間を気にせずいつでも参加できます。

自宅に余っている、使う予定がない、このまま捨てるのはもったいない…そういった食料品を集めて必要な人に届ける一連の流れ「フードバンク」は1960年代頃からアメリカで行われるようになりました。



霞ストでは、食料品を集める「フードドライブ」という活動を継続することでいろんな人に知って欲しいと思い第2回を開催しました。賞味期限が1か月以上あり、未開封の食料品を受付ましたが、今回は合計95点、21.8kgの食品が集まりました。ご協力してくださった皆さん、本当にありがとうございました。

裏面に、「やまがた福わたし(フードバンク山形中央)」さんの報告を掲載します。私たちの暮らす山形でも切実な生活を送る方がいるという現状がわかります。私たち霞ストは、これからもできることから少しずつ活動していきます。今後ともご協力よろしくお願いたします。